

令和4年2月21日

関係各位

医療法人 仁泉会
介護老人保健施設なかだ 施設長

通所リハビリテーション再開について（お知らせ）

令和4年2月12日（土）・15日（火）に当施設デイケアをご利用された方1名がPCR検査で陽性となり、新型コロナウイルス感染症が確認されたことを受け、当施設では感染拡大防止、施設内消毒作業のため、2月16日（水）よりサービスを休止しておりました。利用者様、ご家族様並びに関係者様には多大なご迷惑ご心配をおかけいたしましたこと、深くお詫び申し上げます。

本事案につきましては、登米保健所と連携をとり、濃厚接触者の特定を行ったところ、デイケア利用者様3名と職員5名が濃厚接触者と特定され、2月17日（木）にPCR検査を実施いたしました。結果は、職員1名が陽性、他7名は陰性となりました。ただし、陽性となった職員について、2月13日（日）以降は出勤しておらず、保健所による接触状況の調査においても、他のご利用者様及び職員との濃厚接触は確認されませんでした。

上記の通り、利用者様・職員への感染拡大の兆候は見られておりません。また、感染した職員以外の職員については、施設においてPCR検査を実施し、2月18日（金）に全員陰性の確認がとれましたので、2月22日（火）よりサービスを再開することと致しましたのでお知らせいたします。

今後、事業の再開にあたり、職員一同、毎日の健康管理と徹底した感染防止対策に一層注力し、皆様に安心していただけるサービス提供に努めて参りますので今後ともよろしくお願い申し上げます。